
 2025年 5 月 8 日（木）  

ＰＴＡ会員 各位  

グアム国際日本人学校  

          ＰＴＡ会長 栁澤　建 

 

    グアム国際日本人学校　ＰＴＡ前期総会議事録  

  

日時：2025年5月8日（木） 15：30～16：30 

場所：グアム国際日本人学校　会議室 

  

成立確認：出席者　保護者（教員の保護者も含む）21 名、教職員12名、委任状提出 19名、計52名 

会員家庭数　40家庭、教職員16名、計56 名（2024 年 5 月 4 日現在） 

依って、ＰＴＡ規約第２０条「会員世帯数の３分の２以上の出席（委任状を含む）」の

条件を満たしており、本総会の成立が確認された。  

  

1. 開会宣言    ・・・ 須藤書記より開会宣言がなされた。 

 

2.  新会員紹介 

　　顧問:松浦敦雄校長、会長:栁澤建、副会長:後藤慎子、書記：須藤恵利 

　　会計：アラウアサコ、会計監査：小林高人 

　　教員代表：小林斗志子教頭、プレジデント・幼稚部園長：時任佐絵子 

 

3. ＰＴＡ会長挨拶 ・・・ 栁澤会長より挨拶 

お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。PTA活動につきましては、昨年度か

ら新しい行事なども取り入れてまいりましたが、これは学校運営を円滑に進めるための一助

と考えております。今年度の役員活動については、昨年の行事がうまく機能していたと判断

し、これまでどおりの形で進めていく予定です。ご協力いただければと思います。 

4. プレジデント挨拶・学校運営について・・・　時任プレジデントより説明 

　　　   学校経営、トモダチマラソンの収支報告に資料に沿って説明があった。以下参照 

　　　 

https://docs.google.com/presentation/d/1ZDRMF5vN7fs17VxMrW-ycOA2-HQT1EhlJsW5uNUHdGU/edi

t?usp=sharing 
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https://docs.google.com/presentation/d/1ZDRMF5vN7fs17VxMrW-ycOA2-HQT1EhlJsW5uNUHdGU/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/presentation/d/1ZDRMF5vN7fs17VxMrW-ycOA2-HQT1EhlJsW5uNUHdGU/edit?usp=sharing


5.  校長挨拶・・・松浦校長より挨拶 

本日の学習参観では、保護者の皆さまにお越しいただき、子どもたちもとても喜んでいま

した。本校では、よりよい教育を目指して、さまざまな見直しや変更を行っております。 

   その中で、PTAの皆さまには多くのご協力をいただいており、大変助かっています。心より

感謝申し上げます。一方で、変更に伴い行き届かない点もあり、ご指摘をいただくこともある

かと思います。その際は、どうぞ遠慮なくお伝えください。皆さまからのご意見をもとに、教

職員チームで改善を図ってまいりますので、お気軽にご相談いただければと思います。 

私が大切にしている言葉に、「生き残るのは、最も強い者でも、最も賢い者でもなく、変

化できる者である」というものがあります。これは、よりよい方向に進むために変わり続ける

ことの大切さを教えてくれる言葉です。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

6. 議長選出    ・・・ 和田さんが議長に選出された。  

 

7. 議案審議 1号議案  

１）2025年度 PTA年間活動予定（案）について・・・栁澤会長より説明 

 

【PTA活動指針】 

「学校の活動を支援する」「体験学習の機会を支援する」「グアム地域との交流を支援する」の3

点 

具体的には、 

1.運動会：昨年同様支援 

2.学習成果発表会；撮影したものをUSBとして販売していたが、昨年はGoogle Classroomにてアッ

プロードして行ったが、今年もその方法で行っていく。 

3.スクールファンデー：幼稚部、全日校、補習校、保護者、教員みんなが集まって行うイベントな

のでぜひ今年も継続していきたい。昨年できなかった謝恩会については、今年はこのファンデーに

合わせて、先生たちとも楽しんでもらいながら行っていきたい。各イベントに対してボランティア

を募集すると思うが、ぜひご協力いただきたい。 

4.友達ラン：昨年の利益で、高価な英語の教材を購入することができた。今年もPTAとして、サ

ポートできることに対してはサポートしていきたい。 

【PTA総会、及び役員会】 

　PTA総会は年2回、役員会は月1回程度必要時に開催予定（会議室とオンライン参加も可）。 

【ファンドレイジング活動】 

　機会があるごとに教育に資する寄付集めを行う（運動会、トモダチランなど）。 
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【寄付・補助】 

　予算内で、学校備品を購入して寄付をする予定。 

【フォトブックについて】 

　学年委員の負担が大きい事から、今年度よりフォトブックの作成は中止とする。各クラスの

Google Classroom に各担任がアップしている。PTAとして依頼した各行事の写真については、

PTAのGoogle Classroom にアップしていく事にする（方法については後日検討）。 

【ボランティア活動参加について】後藤　副会長より説明 

　学校行事等へのボランティアに積極的に参加してもらう。(1家庭1度は参加) 

　添付の資料をもとに説明。 

　＊今後メールにて資料（Google doc）を共有し、各家庭からボランティアをできる日に名前を記

入してもらう。これにより、PTAの皆さんに協力してもらうことで、公平性が保てるのではない

か。 

【学年役員について】以下すべて、栁澤会長より説明 

　学年ごとに1人、学年役員を選定。クラス役員の負担が大きくなってしまっていた経緯がある。

ぜひ、みなさんで協力いただければと思う。役員についても必要ないのではないかとの意見もあっ

たが、連絡係、統括係としての役員の必要性も感じ、役員の選出をすることとした。 

【先生へのお礼について】 

　昨年度、帰国する先生にAmazon gift cardをお渡ししました。 

【卒業・卒園記念品】 

　卒業フォルダーの作成などを行っていきたい。今後PTA役員会にて協議の上、決定する。 

 

２）2024年度 PTA決算について 

　　　     2024年度決算の説明（添付資料③参照） 

 

８．2号議案　2025年度PTA予算案について 

　　　2025年度予算案の説明（添付資料④参照） 

 

 

【PTA会費】 

2024年度のPTA収支額を各会員数にて割り出した金額が約30ドルであったことを参考に、より公

平な資金回収を目的として、昨年度と同額（各会員 30ドル）を維持したい。 
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質疑応答： 

　富岡先生：卒業証書フォルダーは学校名変更のため作成を依頼したい。 

　Q.保護者：会議の内容が日本語のため、わかりにくいのではないか。会議の内容を簡単にするな

どの必要はないか？ 

　　A.会長：英語での会議もできるが、日本語しかわからない家庭もあるので会議の方法について

検討する必要がある。 

　　Q.保護者：フォトブックについて、もう少し説明をお願いしたい。 

　　A.会長：学校からの写真はGoogle Classroom に各担任が写真を掲載してくれている。幼稚部

に関してはFacebookなどで掲載している。今後必要であれば、幼稚部もGoogle 

Classroomを作成し、写真を投稿することもできる。 

    Q.保護者：友達カードを購入することで寄付を続けていきたいと考えている。今の友達カード

は6月で期限が切れると思うが、今後も継続して行く予定か？ 

　　A.会長：はい、継続を考えております。 

　　Q.保護者：スクールバスを運行してもらえますか？ 

　　A.時任プレジデント：バスについては、将来的には運行できるようにしたいと考えています。 

　　A.会長：この件に関するご要望は、よく聞きます。以前はイパオビーチ、ピアマリーン、デデ

ドにバス停がありました。 

 

以上、出席者の過半数の承認を得たので、原案通り承認可決された。   

 

9 ．新会員の紹介と自己紹介 

   ＜教員＞    

小林　教頭先生 

杉尾　先生 

　　Ms.JMae  

その他、新会員の紹介 　　

　 

10．閉会宣言 ・・・須藤　書記より閉会宣言がなされた。 
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